



**4 Pièces**

**110 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84891786**

**14 000 €**

**Cannes**

Appartement à louer (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez cet appartement d'exception sur la Croisette, Cannes, offrant un espace de vie luxueux de 100 m<sup>2</sup>. Niché dans une résidence prestigieuse avec un gardien, il propose une expérience de haut standing. Ce bien récemment rénové se compose de trois chambres en suites, offrant intimité et confort à ses résidents. L'atout majeur de cet appartement est sa vue imprenable sur le port Canto et la mer scintillante de la Côte d'Azur, créant une atmosphère envoûtante. L'intérieur est agrémenté de fournitures luxueuses, ajoutant une touche d'élégance à chaque espace. De plus, un garage est inclus pour ...

Discover this exceptional flat on the Croisette, Cannes, offering 100 m<sup>2</sup> of luxurious living space. Nestled in a prestigious residence with a caretaker, it offers a high-standard experience. This recently renovated property comprises three en suite bedrooms, offering privacy and comfort to its residents. The major asset of this flat is its unobstructed view of Port Canto and the sparkling sea of the Côte d'Azur, creating an enchanting atmosphere. The interior is decorated with luxurious furnishings, adding a touch of elegance to every space. What's more, a garage is included for your ...

**WALDHOF REAL ESTATE**

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

